

‘Lo que allá se dice (Cuba) está respaldado por el Presidente’: Santos

El Jefe de Estado aseguró que lo que los negociadores del Gobierno digan en Cuba es acordado.

Aunque públicamente no se han escuchado recientemente críticas sobre eventuales fisuras entre el equipo negociador del Gobierno en Cuba y la Casa de Nariño, el presidente Juan Manuel Santos salió este martes a indicar que los delegados oficiales tarjaban coordinadamente con Bogotá.

«No hay fisura, divorcio u opiniones divergentes, porque el equipo es sólido», precisó Santos, quien agregó que «todo lo que allá (en La Habana) se dice está respaldado por el Presidente».

Agregó que «el equipo negociador es extraordinario y fue escogido con pinzas». Santos subrayó que «cuando habla es que lo hemos acordado. Cuando habla es porque el Presidente lo respalda».

Estas palabras las dio durante la posesión del nuevo secretario General de Palacio, Aurelio Iragorri. A este evento, realizado este martes en Palacio, asistieron ministros, congresistas y hasta dos expresidentes.

«Se inicia una etapa preelectoral y los ánimos se caldean, por lo que se requiere ecuanimidad, sangre fría y paciencia», afirmó Santos tras destacar las cualidades de Iragorri.

REDACCIÓN POLÍTICA

[http://www.eltiempo.com/politica/juan-manuel-santos-respalda-equipo-negociador-d-el-gobierno-en-dilogos-de-paz\\_12905870-4](http://www.eltiempo.com/politica/juan-manuel-santos-respalda-equipo-negociador-d-el-gobierno-en-dilogos-de-paz_12905870-4)